



Miércoles, 14 de febrero 2024

Aniversario de creación de la Dirección Regional de los Espacios Acuáticos Insular

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

#PLANFÉNIX | Conozca los resultados del eje de seguridad, con corte del 9 de enero al 13 de febrero de 2024. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡ECUADOR, país de paz, de gente buena y con espíritu solidario! Juntos haremos de este suelo patrio, el lugar que se merecen los jóvenes; las presentes y futuras generaciones. Con mirada altiva, gritamos con orgullo: YO NACÍ AQUÍ. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Seguimos cumpliendo nuestra misión! Por la seguridad y tranquilidad de todos los ecuatorianos, las @FFAAECUADOR a escala nacional realizaron operaciones militares y de apoyo a otras entidades del Estado, procurando el normal desarrollo de las actividades en este feriado. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Fuerzas Armadas terminan su intervención en la cárcel de Quevedo. El Universo

La mañana de este martes, 13 de febrero, las Fuerzas Armadas dieron por terminada su intervención en el Centro de Rehabilitación Social de Quevedo. Los militares allanaron el penal la madrugada del 7 de febrero y desde entonces empezaron a decomisar artículos prohibidos, como drogas, celulares, armas blancas, equipos de sonidos, televisores y hasta neveras que tenían en sus celdas los presos. [Ver más](#)

Nota referente: [Expreso](#)



Con apoyo de EE. UU., en el norte de Galápagos detienen a dos personas que trasladaban 40 bultos de droga en una embarcación. El Universo

El Bloque de Seguridad, integrado por Fuerzas Armadas y Policía, y autoridades de Estados Unidos realizan coordinaciones para la entrega de los aprehendidos e indicios a las autoridades competentes. [Ver más](#)

Miércoles, 14 de febrero 2024

Aniversario de creación de la Dirección Regional de los Espacios Acuáticos Insular



Semisumergible fue capturado en la frontera norte. El Universo

Durante la mañana de este martes, indicó la Armada, mientras se ejecutaban acciones para rescatar una embarcación pesquera y su tripulación que se encontraban en emergencia en el límite político internacional con Colombia, detectaron el semisumergible. [Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#)



Estado de excepción: más de 49 toneladas de drogas incautadas. Vistazo

Las Fuerzas Armadas y la Policía de Ecuador han decomisado 49,3 toneladas de drogas en operaciones conjuntas desde que el pasado 9 de enero el Gobierno aplicó un estado de excepción y decretó el "conflicto armado interno" para frenar la espiral de violencia atribuida al crimen organizado en el país. [Ver más](#)

Notas referentes: [La Republica](#); [La Hora](#); [Expreso](#)



Tras persecución, dos sujetos fueron capturados por ataque en el que murió una persona en Pío Montúfar y Huancavilca. El Universo

Al escuchar las detonaciones y el paso del vehículo en alta velocidad, uniformados de las Fuerzas Armadas que realizaban rondas en la zona iniciaron una persecución y lograron interceptar a los sospechosos en las calles Pedro Pablo Gómez y García Moreno. [Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#)



Tres procesados por presunto tráfico de Drogas. La Hora

Ellos fueron aprehendidos en un operativo realizado por personal militar, quienes informaron que en una vía secundaria se encontraron varios vehículos estacionados, cuyos ocupantes mantenían una actitud inusual y al notar la presencia del personal del Ejército huyeron del lugar. [Ver más](#)



Tras fingir su primera muerte, Norero habría lavado USD 15 millones. Primicias

Luego de haber hecho creer a las autoridades que había muerto en Perú, en 2020, Leandro Norero siguió delinquiendo y amasando una cuantiosa fortuna fruto del narcotráfico y otras economías ilegales. En los dos años siguientes, entre 2020 y 2022, su patrimonio creció considerablemente. [Ver más](#)



Así están distribuidos los presos en la Penitenciaría del Litoral. El Universo

Un total de 6.049 presos ocupan actualmente los diez pabellones habilitados en la Penitenciaría del Litoral, la cárcel más poblada del país, de la que cientos de militares tomaron el control el 8 de enero pasado. Esto, luego de que se confirmara la fuga de alias Fito, cabecilla de Los Choneros, y de que el presidente Daniel Noboa declarara conflicto armado interno para movilizar a las Fuerzas Armadas. [Ver más](#)

Miércoles, 14 de febrero 2024

Aniversario de creación de la Dirección Regional de los Espacios Acuáticos Insular



Lo que revela la crisis de Ecuador sobre el comercio mundial de drogas. BBC Internacionales

Una ola de violencia vinculada a las bandas de narcotraficantes ha transformado a Ecuador de un destino turístico pacífico a un actor clave en el comercio mundial de narcóticos. Los primeros días de enero, el país andino vivió el secuestro en vivo de periodistas de televisión a punta de pistola. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Conozca los resultados obtenidos en las diferentes operaciones militares ejecutadas en todo el territorio nacional, del 05 al 12 de febrero de 2024, en defensa de la soberanía y apoyo a Instituciones del Estado. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Guayas. BloqueDeSeguridad realizó una operación militar en el sector Barri Cuba donde se allanó una vivienda y se encontró 50 bloques de SCSF con diferentes logos, además se aprehendió a una mujer de nacionalidad venezolana. [Ver más](#)



Fuerzas Armadas del Ecuador

#Azuay. En el sector Guanuche, FF.AA se han desplegado para proporcionar ayuda a moradores del sector que fueron afectados por las fuertes lluvias. El Cuerpo de Ingenieros del Ejército a través de personal técnico del EOD se encuentra localizando tacos explosivos, cordón detonante y cápsulas ordinarias; además con maquinaria pesada se encuentran realizando trabajos de mantenimiento para apertura de vías. [Ver más](#)

Coyuntura



Rusia niega que sean "chatarra" los equipos militares que Ecuador quiere entregar a EE.UU. Primicias

"Las recientes declaraciones de las autoridades estadounidenses sobre su intención de transferir al régimen de Kiev el equipo militar ruso, que Quito va a intercambiar por nuevo equipo estadounidense, sólo demuestra que estas armas no son 'chatarra'". [Ver más](#)

Notas referentes: [CNN](#);

Miércoles, 14 de febrero 2024

Aniversario de creación de la Dirección Regional de los Espacios Acuáticos Insular



Delincuentes extranjeros no podrían volver a Ecuador en al menos 20 años. Ecuador En Vivo

La Asamblea Nacional se prepara para abordar, a partir de este jueves, un significativo paquete de reformas al Código Integral Penal, con el objetivo de fortalecer las sanciones en delitos considerados de alta gravedad. [Ver más](#)



ASAMBLEA DEBATIRÁ REFORMAS AL CÓDIGO INTEGRAL PENAL EL JUEVES

La Asamblea debatirá este jueves el aumento de penas por sicariato y terrorismo, entre otras reformas al COIP. Ecuavisa

La Asamblea Nacional abordará este jueves, en su segundo debate, un conjunto de 86 reformas al Código Orgánico Integral Penal (COIP) que contempla ajustes significativos en diversas áreas. Entre las modificaciones más destacadas se encuentra el incremento de las penas para delitos contra la vida y aquellos que afectan la eficiencia del Estado. [Ver más](#)

Notas referentes: [EL Universo](#)



En cárcel Bellavista, los presos cuentan con atención médica. La Hora

Lenin Sánchez, Defensor del Pueblo en la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas, no ha recibido ninguna directriz para iniciar investigaciones en la cárcel Bellavista sobre la situación actual. Sin embargo, indicó que el panorama es normal, ya que los presos cuentan con médicos y medicamentos. [Ver más](#)



Consulta: "Ser titular de bienes ilícitos es pregunta popular más que útil". Expreso

"(El efecto de esta pregunta) podría ser que se esté ejecutando a partir del nuevo proyecto de ley y en ese caso no habría mucho que hacer (si se aprueba la pregunta)", dice y recuerda que días atrás el Legislativo ya aprobó un proyecto de ley económico urgente de Daniel Noboa sobre el mismo tema. [Ver más](#)



Consulta: Pese al cansancio electoral, los votantes volverán a las urnas. Primicias

Desde 1978, los ecuatorianos han sido convocados por los presidentes en 14 ocasiones para tratar temas de democracia directa, a través de consultas populares nacionales y referendos. La última será el proceso mixto ordenado por Daniel Noboa. [Ver más](#)

Miércoles, 14 de febrero 2024

Aniversario de creación de la Dirección Regional de los Espacios Acuáticos Insular

Opinión



¿Censura social? Hipócritas, mojigatos y apestados. Felipe Rodríguez Moreno. Primicias

Esta columna nos debería doler a todos. Nos debería romper por partes iguales. Debería arrebatarnos las máscaras para vernos frente al espejo de cuerpo entero, como el hatajo de hipócritas que conforma nuestra sociedad: la del ecuatoriano celestino del crimen.

[Ver más](#)



Despertaron los parásitos de la política. José Alvear. La Hora

Empezaron a aparecer. Ya suenan sus discursos baratos en medios y en el pleno de la Asamblea. Son los políticos parásitos a los que les importa un bledo el país y ya están viendo las elecciones de 2025. [Ver más](#)



Delincuentes jóvenes. Nelsa Curbelo. El Universo

La situación que vivimos como país todos sabemos que es grave. No solo por la inseguridad, problemas económicos y fracaso de la educación, sino porque la mayoría de involucrados en la violencia que nos cuestiona y nos paraliza son jóvenes. El presidente que nos gobierna es joven y ha hecho de la atención a los jóvenes y sus aportes su bandera. [Ver más](#)

Radio y Televisión



DESLAVE EN PONCE ENRÍQUEZ: un polvorín, dos vehículos y una motocicleta quedaron aplastados tras el deslave. Mención FF.AA. Ecuavisa 13-FEB-2024



ACCIDENTES: se registraron accidentes en Galápagos. Mención Armada. Ecuavisa 13-FEB-2024



DECOMISO: con apoyo de EE.UU 40 sacos de droga fueron decomisados en Galápagos. Teleamazonas 13-FEB-2024